
院長からのメッセージを開始するにあたって 

病院長 白子隆志 

4 月にこの病院に赴任してほぼ半年がたちます。少しずつこの病院のこともわ

かり、将来に向けて生き残れるかどうかという大変厳しい状態におかれているこ

とも理解しています。 

 

まずは、本年度最大の事業である電子カルテが 9/24 導入され、職員の皆様

の献身的な努力によって無事稼働を始めました。細かい部分はまだまだ問題は

ありますが、他の病院での導入に比べて非常に順調に始まったと思います。でき

るだけ多くの部署で皆さんに直接お礼を言いたいと思いますが、この場を借りて

お礼申し上げます。 

今回、「院長メッセージ」という仰々しい掲示板ではじまりますが、私が日々感

じたことを職員の皆様に「カジュアルな表現で」伝えたいという趣旨で開始させ

ていただきました。あくまでも皆様と同じ職場の 1 人の意見として載せますので、

「それは違うよな」と感じる方もいて当然だと思います。 

是非、掲示に関してのご意見があれば投書箱・総務課・院長直接（面することが

嫌なら文書を院長室に放り込むなどでも可）投書していただければ幸いです。 


